

21 août 2006, Roberval

Allocution à l'occasion de l'annonce d'une aide financière à l'entreprise Produits Gilbert inc.

Mesdames, Messieurs,

Aujourd'hui, c'est l'occasion pour nous de consacrer les efforts d'un entrepreneur et de travailleurs de la région qui ont su, par leur sens de l'innovation et de la créativité, se distinguer au plus haut niveau possible. Cette entreprise vend de l'équipement maintenant à l'extérieur du Québec à une compagnie comme Kam For, établie en Colombie-Britannique, et j'ai été très heureux d'apprendre, en préparant cette annonce, et de l'entendre de la bouche des dirigeants de l'entreprise eux-mêmes, qu'elle a commencé également à investir le marché européen. C'est donc dire à quel point l'avenir est très prometteur pour cette entreprise.

Cela va permettre la création de plus de 80 emplois sur une période de trois (3) ans. Cela va permettre également un investissement dans la construction, puisqu'il y avait des plans initiaux de construction d'une usine dans le parc industriel. Le projet a pris une telle ampleur depuis ce temps qu'il faudra aller ailleurs puisqu'on construit encore plus grand.

Mesdames et messieurs, je veux aussi remercier ce matin à la fois la Ville de Roberval et le gouvernement fédéral de leur collaboration. Jean-Pierre Blackburn aura l'occasion de vous parler de la contribution du gouvernement fédéral, mais je veux surtout remercier Karl Blackburn pour tout le travail qu'il a fait dans ce dossier-là; Karl s'est fait le défenseur de Produits Gilbert depuis que le dossier a été présenté. Je veux féliciter les travailleurs, entre autres, parce que ce n'est pas souvent qu'on peut être les premiers et les meilleurs du monde, dans tous les sens du mot, et c'est votre cas à vous.

Vous avez beaucoup de raisons, aujourd'hui, d'être très fiers de l'annonce de cet investissement, surtout dans un contexte où le secteur forestier vit actuellement une période difficile. Ç'a été le dossier du bois d'œuvre, ç'a été le dollar canadien, les prix du pétrole, les jugements des tribunaux, les prix qui se sont effondrés récemment sur les marchés, et, malgré cela, vous vous êtes hissés, vous autres, au plus haut rang. Vous vous placez en ce moment, en prenant une décision d'investissement, dans la position de pouvoir profiter, de pouvoir jouer un rôle majeur dans la période qui s'en vient, qui va être une période de consolidation mais également d'investissement.

Alors aujourd'hui, je veux vous dire à quel point tout le Québec est fier de vous et vous souhaite beaucoup de chance dans cette nouvelle ronde d'investissement. On vous souhaite surtout de toujours rester parmi les meilleurs du monde.

Merci beaucoup.